



10 Pièces

598 m²

Réf. 6247

17 000 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Parfaitement située sur le côté ouest du superbe Cap d'Antibes, cette villa est proche de la mer et des plages de sables, tout en profitant d'un environnement calme, parfait pour se relaxer. Profitez des magnifiques couchers de soleil sur la baie de Cannes et de l'Esterel, ou marchez tranquillement sur la plage. Cette luxueuse propriété n'a pas seulement une âme, mais bénéficie de prestations uniques. Entre le traditionnel et la modernité, la villa datant de presque deux siècles, a été entièrement rénovée pour y ajouter tout le confort moderne et équipements attendus par des clients ...

Ideally located on the sunny western side of the superb Cap d'Antibes, this villa is close to the sea and its sandy beaches whilst enjoying a peaceful environment ideal for relaxing times. Enjoy the beautiful sunsets on the Bay of Cannes and on the Esterel, stroll down to the sea. This high-end luxury property not only has a soul but also some very unique features. Between tradition and modernity the villa, which dates back close to two centuries, has been fully and luxuriously renovated to accommodate all of the modern comfort and amenities expected by discerning guests. Heated pool, fully ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

